

**Le Satus cantonal
L'Association romande des vétérans Satus
Le Satus Genève Ville
Le Satus Athlétisme de Genève**

ont la tristesse de faire part du décès d'

André FAWER

Entré dès son enfance au Satus, André n'a pas tardé à s'engager activement et à prendre des responsabilités. Il a fait partie pendant 60 ans du comité du Cross Satus et en 1973, il fonda la section Athlétisme du Satus dont il assura la présidence pendant presque 20 ans. En outre, André fut un moniteur très apprécié de la gymnastique hommes et dès sa création, un membre assidu de l'Association des vétérans.

Nous gardons de lui le souvenir d'un homme ouvert, généreux et vif d'esprit et nous lui sommes très reconnaissants de tout ce qu'il a donné au Satus.

Nos pensées vont à sa famille, en particulier à son épouse Yvonne et à son fils Jean.

Hans Thurnherr
*Président Satus
Athlétisme Genève*

Francis Gilliéron
*Président Satus
Genève-Ville*

Christian Zaugg
*Président
Satus cantonal*

***Une réunion en son souvenir aura lieu le lundi 26 octobre de 18 à 20 heures
au carnotzet de la Cave valaisanne, Place du Cirque, à Genève.***